DICTAMEN

En la ciudad de Viedma, a los 3 días del mes de Abril del año 2023 en la Sede del Centro Universitario Regional Zona Atlántica de la Universidad Nacional del Comahue, se reúne la Comisión Evaluadora designada para llevar a cabo el concurso para cubrir un cargo de GFD Ad Honorem con dedicación simple, para la asignatura Clínica Psicopedagógica I (Diagnóstico) del Área Psicopedagógica, Orientación Clínica Psicopedagógica del Departamento de la carrera Psicopedagogía, aprobado por Resolución de la Decana del CURZA Nº134/2023. La Comisión Evaluadora estuvo integrada por el Departamento de Psicopedagogía, la Directora Verónica Cuevas, por el claustro docentes la Prof. María Daniela Sanchez y, por el claustro estudiantes, Oriana Muller.

Preside la Comisión el/la Profesor/a: Maria Daniela Sánchez Son aspirantes al cargo objeto del llamado a inscripción:

1. FERNÁNDEZ LÓPEZ, Rocío Monserrat - (DNI 39.647.654)

La Comisión evalúa a los aspirantes de acuerdo a los parámetros establecidos por el REGLAMENTO DE LLAMADOS A CONCURSO PARA CARGOS INTERINOS Y SUPLENTES

Siendo las 11:30 horas del día 03 del mes de Abril de 2023, se inicia el proceso de SUSTANCIACIÓN

Primer aspirante: FERNÁNDEZ LÓPEZ, Rocío Monserrat - (DNI 39.647.654)

ANTECEDENTES:

Datos personales:

FERNÁNDEZ LÓPEZ, Rocío Monserrat - (DNI 39.647.654)

Título Universitario: Profesora en Psicopedagogía. Año 2022 Estudiante avanzada de Lic. en Psicopedagogía (en proceso de tesis).

Participación en eventos científicos:

2021- Participación en calidad de expositora de las Jornadas del Día del Psicopedagogo llevadas adelante en el CURZA. Año 2021

2021 - Participación en carácter de asistente del IV Congreso de Trabajo Docente: "Tomar la realidad, indagarla, cuestionarla y buscarle sentido. A 100 años del natalicio de Paulo Freire", Modalidad Virtual. 2021 — Asistencia al Taller Clínico Virtual "Clínica de la función materna. ¿Qué operaciones psíquicas dependen de quien ocupa dicha función?" de la Institución Fernando Ulloa, a cargo de la Lic. Verónica Guastella.

2021 – Asistencia a la Jornada Internacional "Infancias, sus malestares y los otros". Conferencias de: Juan David Nasio, Luciano Lutereau, Esteban Levin y Marcelo Rocha.

2021 – Participación en el Taller de Capacitación Virtual "Herramientas prácticas para la escucha de las infancias y adolescencias" a cargo de Beatriz Janin.

2021 – Participación del segundo encuentro del Simposio

2021 "Orientación Vocacional y Trabajo: Nuevas configuraciones y perspectivas " Dictado por Lic. Karina Gatto, Lic. Elisa Gomez , Lic. Marta Mendía. "Orientar para la inclusión " ; Desarrollado a través de plataforma

2020 – Asistencia a Seminario virtual "Discapacidad, Orientación Vocacional y Proyecto de vida: El derecho a elegir", dictado por el Psicoanalista Marcelo Rocha.

2019 – Asistencia a las VI Jornadas de Psicopedagogía "Aprendizaje: escenarios actuales".

2019 – Asistente a la Jornada del día del Psicopedagogo "Psicopedagogía: prácticas profesionales, modelos y enfoques".

2018 – Asistencia a la II Jornada Nacional de Epistemología en Psicopedagogía y disciplinas afines. 2018 – Asistencia al Seminario "El Nombre del Padre, el Inconsciente y la Función Poética. Intervenciones del analista", dictado por el Psicoanalista Norberto Rabinovich.

2018 – Asistencia al Seminario "Clínica diferencial del ello y del Inconsciente" dictado por la Psicoanalista Silvia Amigo. 2017 – Asistencia a las V Jornadas de Psicopedagogía del Comahue.

2016 – Asistencia al Seminario "Actos Homicidas Cometidos por niños, niñas y adolescentes. Una Mirada desde el psicoanálisis y sus discursos", dictado por la Dra. Amelia Imbriano.

2016 – Asistencia a la I Jornada Nacional de Epistemología en Psicopedagogía y disciplinas afines.

2015 – Asistencia a IV Jornadas de Psicopedagogía. El campo psicopedagógico hoy. Escenarios, sujetos y prácticas".

Cargos o tareas de Investigación y Extensión Universitaria: no posee

Antecedentes en Formación Docente Prácticas docentes. Nivel Superior. Año 2021. Prácticas Clínicas. Años 2018 y 2021.

Otros Antecedentes relevantes considerados por el jurado:

Acompañamiento a las trayectorias de estudiantes en situación de discapacidad en la Universidad. Proyecto Institucional CURZA Accesible. Participación en otras actividades del Proyecto Institucional como organización y ejecución de jornadas, escritura de informes y elaboración de documentos de apoyo. Actualmente participa en carácter de voluntaria de las actividades del Proyecto. Coordinación de Talleres de Orientación Vocacional.

Marzo 2020 - Diciembre 2021. Participación en carácter de voluntaria del Proyecto Institucional de Orientación Vocacional Ocupacional de CURZA. Tarea Coordinación de talleres grupales. Organización y gestión del ciclo de conversatorios "Todos tenemos el derecho a poder elegir: ¿Podemos pensar a la Orientación Vocacional por fuera de los espacios convencionales?".

Año 2021. Prácticas en la Institución Asociación Taller Protegido (A.T.A.P). Gestión de talleres para actividades de la vida diaria. Año 2019.

ENTREVISTA:

En primer lugar, la docente a cargo de la cátedra de Clínica Psicopedagógica I señala el aporte que, en carácter de ayudante alumna, la postulante ha ofrecido en la materia durante el año anterior.

Por su parte, la postulante menciona que la cátedra le ha ofrecido experiencia para profesionalizarse y expresa su motivación para seguir aprendiendo dentro de ella y da cuenta del enriquecimiento de su capacidad de reflexión en el pasaje de estudiante a graduada que le ofrece la cátedra.

Asimismo, y en relación a su interés por seguir siendo parte del equipo de cátedra, enfatiza la necesidad de construir una mirada crítica y humana atendiendo al contexto del sujeto. Ello teniendo en cuenta la particularidad de las prácticas que se desarrollan en esta materia, su carácter situado y singular que exigen la construcción y revisión de un posicionamiento ético ante las situaciones que demandan la atención de un psicopedagogo.

EXPOSICIÓN:

La propuesta presentada es acorde al programa vigente de la asignatura objeto de concurso. En la misma se desarrolla uno de los tópicos correspondientes a la unidad 1: "La clínica Psicopedagógica". La propuesta contiene los componentes básicos de un trabajo práctico, a saber:

fundamentación, objetivos, contenidos, actividades, propuesta metodológica, evaluación y bibliografía. Una segunda parte de la propuesta abre la posibilidad a las y los estudiantes de la cátedra de instalar un debate en las redes sociales - a partir de una posible propuesta del Dpto de comunicación del CURZA-, sobre las implicancias del trabajo clínico psicopedagógico en la actualidad, los desafíos a los que se enfrenta, modos de hacer que aparecen en el campo, entre otros aspectos.

En este sentido, se destaca la potencialidad de esa iniciativa tanto para la cátedra como para el debate en relación a las implicancias profesionales. En este punto, la postulante expresa que esta idea surge de su experiencia en la cátedra de Práctica Docente, donde se hace hincapié en el lugar del docente como transmisor de herramientas para provocar el aprendizaje en las y los estudiantes, pero también como productor de conocimientos, más allá de aquello que las y los estudiantes puedan incorporar. En este punto enfatiza la necesidad de incentivar la articulación práctica teoría

Siendo las 11:50 horas del día 4 de Abril de 2023, tras analizar los antecedentes, realizada la/las entrevista y evaluada la exposición del/ los postulante que se han inscripto y presentado al cargo de GFD Ad Honorem con dedicación simple, para la asignatura Clínica Psicopedagógica I (Diagnóstico) del Área Psicopedagógica, Orientación Clínica Psicopedagógica del Departamento de la carrera Psicopedagogía, la Comisión Evaluadora establece el siguiente orden de mérito para el cargo concursado:

1. FERNÁNDEZ LÓPEZ, Rocío Monserrat - (DNI 39.647.654)

FUNDAMENTACIÓN:

Luego de haber evaluado los antecedentes y entrevista de la postulante, este jurado por unanimidad considera que FERNÁNDEZ LÓPEZ, Rocío Monserrat - (DNI 39.647.654) reúne condiciones para acceder al cargo de GFD-3 a/h

No siendo para más, se dan por terminadas las actuaciones, con la firma de la presente Acta por parte de los integrantes de la Comisión Evaluadora presentes.

MULLER, Oriana

M. Daniela Sánchez PAD- Clínica Psp. 1 CURZA-UNCo

ic. VERONICA N. CUEV DIRECTORA DEL DEPARTAME DE PSICOPEDAGOGÍA